

Tahril del Corazon Negro

Autor AGRAMAR

miércoles, 28 de octubre de 2009

Tahril era arconte de la Kabala del Corazón Negro de los Eldar Oscuro y lider de una fuerza de incursion. La base de operaciones de su banda de saqueadores está en el borde del sistema , Kaurava , en una luna llamada Lacunae que orbita Kaurava IV.La razon de emplazar la base en este satelite es que en el se encontraba un portal a la telaraña que les permitia atacar practicamente cualquier localizacion del sistema con una rapidez increible,pillando por sorpresa a sus victimas.

También localizado en el satelite se encuantra"de visita" su am, el jefe supremo de la Kabala del Corazon Negro Asdrubael Vect. Tahril muestra una cantidad mas grande de arrogancia aún incluso hacia su propios compañeros Eldar Oscuros.Disfruta mas en la caza que en el asalto,aunque lo unico que le importa es demostrar cuan superior es. Debido a esto,su fuerza incluye una gran cantidad de incursores,mucho mayor que otras fuerzas. Siempre iba acompañado de una escolta de Incubos especialmente seleccionados por el.

Tahril se cree que murio tras ser torturado durante semanas por los sirvientes de Vect por su fracaso en Kaurava al volver a Commorrhagh.

Sacado de lexicanum.Traducido y adaptado por Me.